

100 ans, le bel âge

En 1920, à Arvieux (Hautes-Alpes), un pasteur créait la coopérative Les Jouets du Queyras-L'Alpin chez lui, pour procurer du travail et un complément de revenu aux habitants. La coopérative a donc fêté ses 100 ans l'an dernier. Avec un peu de retard (pandémie oblige), une exposition retrace cette histoire à Arvieux avec documents d'époque, jeux et vieilles machines.

En janvier 2020, la Scop avait été sélectionnée pour présenter ses productions à l'Élysée lors de l'exposition du « Fabriqué en France ». La Scop est membre, par ailleurs, de la Coopérative des artisans du Queyras, qui fête ses 30 ans et qui regroupe apiculteurs, brasseurs, cueilleurs, fromagers, charcutiers, pâtisseries, confiseurs, savonniers, éditeurs, bijoutiers, couturiers, potiers, sculpteurs, artisans du bois installés dans le Queyras, le Guillestrois mais aussi dans le Viso (Italie).



Voir Lesjouetsduqueyras.fr